

LOS GANADORES ENTRARÁN EN FUNCIONES EL 1 DE OCTUBRE

Es oficial, IECM validó a los futuros alcaldes y alcaldesas

Marcha. También los consejos distritales electorales entregaron las constancias de mayoría a diputados

ÁNGEL ORTIZ Y RODRIGO CEREZO

Al concluir el cómputo distrital, los Consejos Distritales del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM),

ante militantes y simpatizantes de los partidos, entregaron las constancias por mayoría a los alcaldes y diputados locales.

Luego de obtener una ventaja de más de 44 puntos porcentuales ante la morenista Leticia Varela, Luis Mendoza, de la coalición Va X la CDMX, recibió en el Consejo Distrital 17 la constancia de mayoría como alcalde de Benito Juárez; al término de la entrega, vecinos lo recibieron con el grito de: “¡Sí se pudo!”; el diputado panista, Federico Döring, lo acompañó en este acto.

Nancy Núñez, de Morena, PT y PVEM, fue acreditada como alcaldesa en Azcapotzalco, al obtener una ventaja superior a los 14.4 puntos porcentuales ante Margarita Saldaña, impidiendo la reelección de la panista en esa jurisdicción.

Tras recibir la constancia de mayoría, la cual lo acredita como ganador de la alcaldía de Gustavo A. Madero, el morenista Janecarlo Lozano aseguró que gobernará sin sectarismos y está abierto para todos.

Aleida Alavez, de la alianza Morena, PT y PVEM, con 35 puntos arriba respecto a su contrincante de oposición, en el Consejo Distrital 21 recibió la constancia de mayoría, que la valida como alcaldesa electa de Iztapalapa.

Agradeció el respaldo de las y los vecinos de la demarcación y aseguró que mantendrá una política con

visión social, humanista y cercano a las y los habitantes para gobernar obedeciendo al pueblo. “Tendremos una Iztapalapa segura,... sana, con movilidad y seguridad vial”, apuntó.

En la sede del Consejo Distrital 9, Alessandra Rojo de la Vega, candidata de PRI, PAN y PRD, fue confirmada como candidata ganadora al obtener el 46.3 por ciento de los sufragios.

“Hoy, con la constancia en manos que avala nuestra victoria, quiero que sepan que me siento profundamente agradecida de estar aquí hoy como alcaldesa electa”, mencionó.

Al superar a su contendiente más cercano por 13 mil 603 votos, en el Consejo Distrital 18, Javier López Casarín, de Morena, PT y PVEM, celebró su triunfo como alcalde electo de Álvaro Obregón y aseguró que tendrá un gobierno cercano y de puertas abiertas.

Con la promesa de trabajar sin colores partidistas, sin divisiones y con el ánimo de hacer una sinergia con los gobiernos capitalino y federal, Giovanni Gutiérrez, de la Coalición

Va X la CDMX, recibió la constancia de mayoría que acredita su triunfo como alcalde de Coyoacán, logrando su reelección.

Como parte de las entregas de las constancias de mayoría que realizó el IECM, el morenista Víctor Hugo Romo recibió el documento que lo acreditó como ganador a diputado local por el Distrito 5, por las alcaldías Miguel Hidalgo y Azcapotzalco.



IZTAPALAPA



Es tiempo de mujeres, de mujeres comprometidas(...)capaces de construir un nuevo modelo social en el que la igualdad no sea sólo un derecho o una obligación...sino sobre todo, una realidad para todas y todos”

ALEIDA ALAVEZ
Alcaldesa ganadora de Iztapalapa

BENITO JUÁREZ



Estoy dispuesto a trabajar en conjunto con la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada y dejar a un lado las diferencias políticas. Mi mano está extendida para la jefa de Gobierno”

LUIS MENDOZA
Alcalde ganador de Benito Juárez

CUAUHTÉMOC



En la Cuauhtémoc ganaron en los tres órdenes de gobierno mujeres; mujeres a quienes les pido demosremos en pro del bien común que puede haber unión aún con diferencias”

ALESSANDRA ROJO DELA VEGA
Alcaldesa ganadora de Cuauhtémoc

ÁLVARO OBREGÓN



Es la voluntad de los obregonenses lo que hoy se está mandando y asumo con gran responsabilidad y con mucha humildad ese voto de confianza”

JAVIER LÓPEZ CASARÍN
Alcalde ganador de Álvaro Obregón

